

# „Alles Hanomag“ in Dreilingen

Schleppen bis zum Full-Pull: Starke Traktoren und gute Laune beim elften Treckertreck

Von Oliver Huchthausen

**Dreilingen.** Im Laufe der Jahre hat sich der beliebte Treckertreck in Dreilingen zu einem überregionalen Event entwickelt. Die Starter kommen nicht nur aus den Nachbarkreisen, sondern reisen zum Teil auch aus dem gesamten norddeutschen Raum an. Seit Dienstag waren die Organisatoren und Ausrichter der Dorfgemeinschaft Treckertreck Dreilingen/Niebeck mit dem Aufbau und der Präparation des Veranstaltungsgeländes am Horstberg beschäftigt. Hinzu kam der Samtgemeindefeuerwehrtag (Bericht folgt).

Belohnt wurde die Mühe mit strahlendem Sonnenschein am Wettkampfsamstag, der nicht nur insgesamt 190 Starter, sondern auch zahlreiche mitfiebernde Zuschauer von jung bis alt nach Dreilingen lockte. Angetreten wurde in insgesamt 18 Klassen von 1,6 bis 16 Tonnen Gewicht, darunter auch zwei Oldtimer-Klassen, sowie einer speziellen Tuning-Klasse. Ein strammes Programm also, das nicht nur spannende Wettkämpfe bis in die Abendstunden versprach, sondern bei allen Teilnehmern auch Disziplin und das „Halten an die Spielregeln“ erforderte, wie Günther Winkelmann, Vorsitzender der Dorfgemeinschaft Treckertreck Dreilingen, gleich zu Beginn in seiner Ansprache betonte.

Alle Fahrer hatten sich im Vorfeld natürlich ihre Gedanken gemacht, wie die Streckenlängen von entweder 70 Metern für den kleinen oder 80 Metern



Mancher Traktorfahrer kapitulierte vor dem Bremsschlitten. Unten: Tuning mit schweren Gewichten im Treckerpark. Der kleine und große Bremsschlitten wurden unter Vollgas auf parallelen Bahnen gezogen. Fotos: Huchthausen



für den großen Bremswagen am besten zu bewältigen seien, um einen sogenannten „Full Pull“ zu erzielen. Dabei ist Geschwindigkeit nicht alles: nur wer sein Gefährt perfekt auf die Strecke eingestellt, den richti-

gen Gang gewählt und erlaubte Zusatzgewichte strategisch richtig verteilt hatte, um die perfekte Balance zu ermöglichen, hatte eine Chance auf den Sieg. „Full Pulls“ und die daraus resultierenden Stechen gab es an



diesem Sonntag einige, sodass die Sieger aller Klassen bis zum Redaktionsschluss noch nicht feststanden. Fest stand hingegen bereits das Fazit des Organisationsteams, dass sich über eine gelungene Veranstaltung

bei Bilderbuchwetter freute. Also „alles Hanomag“, wie Günther Winkelmann zwischenzeitlich witzelte: Das sei eine Abkürzung und bedeute: „Hier arbeiten noch Ochsen mit ausreichender Gewalt“.